

# Biergarten auf dem Dorfplatz

Der Chor „S(w)inging Storks“ aus Geinsheim begeht sein 25-jähriges Bestehen

VON ANDREA ZIMMERMANN

**NEUSTADT-GEINSHEIM.** Am nächsten Wochenende steigt auf dem Geinsheimer Dorfplatz das Jubiläumsfest der „S(w)inging Storks“. Der junge, moderne Chor des Männergesangsvereins Geinsheim hat sich seine Geburtstagsparty anders vorgestellt, mit viel Musik und Show, was aber coronabedingt nicht stattfinden kann. Zumindest aber gibt es nun am Samstag einen Jubiläumsausschank und am Sonntag einen Jubiläumsfrühschoppen.

„Der Pater-Theodor-Schneider-Platz vor dem Sängerheim wird zum Biergarten“, kündigt Volker Sturm, der Vorsitzende des MGV, an. Das Fest sei gleichzeitig ein kleiner Ersatz für die „Goisemer Ludwigskerwe“, die in diesem Jahr ausfällt. Unter Hygieneauflagen gibt es samstags zudem Spießbraten, sonntags Hähnchen „to-go“. „Der Gesang muss leider ausfallen, das ist unter Corona-Bedingungen schwer zu realisieren. Singen im Freien und dazu noch Abstand funktioniert nicht optimal“, bedauert Sturm.

Sturm, der selbst bei den „Storks“ singt, erinnert sich an die Anfänge vor 25 Jahren. „Damals hatte die Vorstandschaft das Ziel gefasst, einen Kinderchor zu gründen, um auch für den Nachwuchs etwas zu bieten. Ich habe mich als Schriftführer eingebracht, Plakate und Flyer gestaltet, bei der Organisation mitgewirkt.“ 50 Kinder fanden sich dann auch auf einen Schlag nach den Ferien ein, eine heute traumhaft anmutende Zahl.

Erster Chorleiter war Winfried Grünebaum, von 1999 bis 2014 motivierte Mario Althen die mittlerweile aus den Kinderschuhen herausgewachsenen Jugendlichen. Höchste Zeit also, dem Ganzen einen geeigneten Namen zu geben. „Es gab eine Vorschlagsliste, die Chormitglieder durften abstimmen“, so Sturm. Man entschied sich für den klangvollen Titel „S(w)inging Storks - der moderne



**Der Ursprung war ein Kinderchor. Heute gehören mehr als 40 Aktive dem modernen gemischten Chor des MGV Geinsheim an.** FOTO: S(W)INGING STORKS

Chor“ und übernahm dazu passend sogar die Patenschaft für einen der Störche auf der Geinsheimer Kirche.

Seit dem Dirigentenwechsel 2014 zu Stephanie Niklas gibt der Chor jedes Jahr ein ausverkauftes Konzertwochenende. „Dieses Jahr bleibt dieses wegen Covid-19 leider auf der Strecke“, so der Vorsitzende. „Unsere Chorleiterin kann die Sängerinnen und Sänger so richtig begeistern, wir haben ein breit aufgestelltes Liedgut in allen möglichen Sprachen und Stilen. Schwerpunkt liegt auf Pop-Musik, Liedern aus Filmen und Musicals, von Sinatra bis ‚Abba‘“, beschreibt Sturm. Das Konzept scheint aufzugehen, mittlerweile gehören dem Chor mehr als 40 Aktive an. „Dank Stephanie Niklas, die alle mit ihrem Stil und der Liedauswahl begeistern kann, haben wir Neuzugänge aus vielen umliegenden Orten“, freut sich Sturm.

## Die Zwangspause fiel bei den „Storks“ recht kurz aus

Die Chorleiterin selbst gibt das Lob gerne an ihre Akteure zurück. „Meine Leute sind überaus kreativ, die Jahreskonzerte, immer zwei Auftritte im Oktober, sind nicht nur Gesang, sondern stets viel Show mit Bühnenspiel, Tanz und Bildern. Es ist immer unterhaltsam und bunt, und es gibt viel zu lachen“, betont Niklas. So sieht das Publikum vor den Live-Auftritten

stets einen humorigen Intro-Film mit Darstellern in Kostümen an verschiedenen Schauplätzen, passend zum jeweiligen Konzertthema inszeniert. Das Drehbuch schreiben die Sänger selbst. Für das große Konzertwochenende probt man das ganze Jahr. Eine weitere Tradition ist das Adventssingen auf dem Dorfplatz.

Die Corona-Zwangspause fiel bei den „Storks“ recht kurz aus, schon Ende Mai nahm man die Proben wieder auf. „Das geht im Sängerheim gut, wir können die vorgeschriebenen Abstände ebenso einhalten wie das Hygienekonzept“, erklärt der Vorsitzende. Um die Sängerzahl zu reduzieren, teilte man den Chor einfach in zwei Gruppen. „Geübt wird im 14-tägigen Turnus, die Stimmen sind ausgewogen besetzt, auch bei den Männern. So können wir jedes Mal mehrstimmig proben“, erklärt Niklas. Aktuell auf dem Plan stehen Songs wie „Dream a little Dream of me“ und „Ich hab’ heute Nacht von dir geträumt“. Die sollen 2021 zu hören sein.

## TERMINE

„25 Jahr S(w)inging Storks“ wird auf dem Dorfplatz beim Sängerheim mit einem Jubiläumsausschank am Samstag, 29. August, 17 bis 22 Uhr, und einem Frühschoppen am Sonntag, 30. August, 11 bis 15 Uhr, gefeiert. Die Sitzplätze sind begrenzt, Reservierungen unter 06327/1243. Ein Mund-Nasen-Schutz ist mitzubringen.

